

jueves 6 de febrero de 2014

Presentada la nueva campaña de recogida de alimentos en barrios y anejos de Antequera promovida por el Ayuntamiento y las asociaciones de vecinos

El teniente de alcalde de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, la concejal de Vivienda y Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, el presidente de la Plataforma Antequera Solidaria, Francisco Moreno, y la presidenta de la Federación de Asociaciones de Vecinos Las Almenillas, Ángeles Ojeda, han presentado en la mañana de hoy el desarrollo durante todo el mes de febrero de una nueva campaña solidaria de recogida de alimentos en barrios y anejos de Antequera.



También ha estado presente en la presentación de esta iniciativa la presidenta de la Asociación de Vecinos de San Miguel, Pepi Alarcón.

Es el segundo año que el Ayuntamiento de Antequera y las asociaciones vecinales de nuestro municipio promueven esta campaña para recoger, a través de las sedes de dichas asociaciones, alimentos de primera necesidad que serán donados a la Plataforma Antequera Solidaria, colaborando así de forma más activa desde los barrios con otros vecinos que atraviesan

situaciones de dificultad económica. En la edición de 2013 se consiguió reunir 964 kilos de comida y 556 litros de aceite y leche, marcándose como objetivo para este año el aumento de dichas cifras. El Presidente de la Plataforma Antequera Solidaria ha informado de la necesidad de productos como leche, galletas, aceite o tomate frito como algunos de los alimentos más demandados.